

Doña Eladia Duran Plaza, de Vadera-Baldia (Salamanca), con 10.422 puntos, a Sancti-Spiritus (Salamanca), sección graduada.  
Doña Mercedes Gil Mendoza, de Fontao-Villa de Cruces (Pontevedra), con 10.179 puntos, a Couso, Ayuntamiento de Campo Lameiro (Pontevedra), unitaria.

Doña María Pilar Mateos Montero, de Castillo de Azaba (Salamanca), con 8.813 puntos, a San Pedro de Rozados (Salamanca), unitaria número 1.

Doña María Dolores Vidal Martínez, de Palomar de Arroyos (Teruel), con 8.757 puntos, a Favareta (Valencia), unidad de agrupación mixta.

Doña Isabel Casajús Losada, de Urudues (Huesca), con 5.045 puntos, a Ontiñena (Huesca), unidad de agrupación escolar.

Doña Irene Benarroch Margarit, de Bedayo Alto-Tolosa (Guipúzcoa), con 4.960 puntos, número 64.720 del Escalafón, a Amézqueta (Guipúzcoa), unidad de agrupación.

Doña Eugenia Prudencia Bartolomé Vázquez, de Istán (Málaga), con 4.960 puntos, número de Escalafón 66.394, a Estepa (Sevilla), grupo «Nuestra Señora de los Remedios».

Doña María del Carmen Segura Fernández, de Almanzora-Cantoría (Almería), con 4.960 puntos, número 67.094 del Escalafón, a Castalla (Alicante), unitaria número 1. Patronato «Parroquia de la Asunción».

Doña Engracia Sánchez Blanco, de Valor (Granada), con 4.729 puntos, número 1.970 de la oposición de 1961, a Carcaboso (Cáceres), unidad escolar.

Doña María Dolores Llopez Ramos, de Paterna del Río (Almería), con 4.729 puntos, número 4.467 de la oposición de 1961, a Barrio Estación, Ayuntamiento de Crevillente (Alicante), unitaria.

Doña Vicenta Pérez Rueda, de Carrizo de la Ribera (León), número 3.387 de la promoción de 1960, a Miranda del Castañar (Salamanca), sección párvulos de graduada.

Doña María del Carmen Bardón Pérez, provisional de barrio Estación (Toledo), número 1.872 de la oposición de 1961, a Huerta de la Obispalía (Cuenca), unitaria.

Doña Milagros Isado Blanco, provisional de Valdilecha (Madrid), número 6.437 de la oposición de 1961, a María (Almería), unitaria número 2.

Doña María Teresa Martínez Martínez, provisional de Vilches (Jaén), número 1.917 de la oposición de 1963, a Terzaga (Guadalajara), unitaria.

Doña Francisca Gascón Frago, provisional de Salas de Pallás (Lérida), número 3.619 de la oposición de 1963, a Arén (Huesca), unidad de agrupación escolar.

Doña María Luisa Roel Cebal, provisional de Fornelos (La Coruña), número 4.454 de la oposición de 1963, a Villanueva, Ayuntamiento de Villanueva de Oscos (Oviedo), unitaria.

#### Maestros

Don Jesús Hernández Rodríguez, de Guadasuar (Valencia), con 63.933 puntos, a Cuart de Poblet (Valencia), sección graduada.

Don Manuel Mederos Perera, de Todoque (Santa Cruz de Tenerife), con 63.773 puntos, a Madrid.

Don Rogelio Grossi Muñoz, de Cervatos de la Cueva (Palencia), con 55.468 puntos, a Palencia.

Don Heliodoro del Alamo García, de Domaiquia (Alava), con 51.642 puntos, a Vitoria (Alava).

Don José Reynal Pijuán, de Castellnou de Seana (Lérida), con 50.090 puntos, a Hospital de Llobregat (Barcelona).

Don Santos González Rica, de Huerta de Rey (Burgos), con 38.588 puntos, a barrio Estación, Ayuntamiento de Toledo (Toledo), unidad E. agrupación «Ángel del Alcázar».

Don Eulogio Gómez Díaz, de Sueca (Valencia), con 35.734 puntos, a Bétera (Valencia), unitaria.

Don Antonio Martín Salmerón, de Julbina-Berja (Almería), con 30.505 puntos, a Alcalá de Guadaíra (Sevilla).

Don Alfonso Guerra Montero, de Pantano de los Hurones (Cádiz), con 29.814 puntos, a Jerez de la Frontera (Cádiz).

Don Anselmo Blanco de Pedro, de Anguita (Guadalajara), con 17.792 puntos, a Valdepeñas (Ciudad Real).

Don Juventino Tejera Sánchez-Mateos, de Alameda de Cervera (Ciudad Real), con 14.243 puntos, a Alcázar de San Juan (Ciudad Real), vacante de Patronato.

Don Miguel Jiménez Jaraba, de Lanteira (Granada), con 13.222 puntos, a Atarfe (Granada), unidad grupo escolar mixto.

Don Juan Ruiz Fernández, provisional de Bassachs (Barcelona), con 13.119 puntos, a Navás (Barcelona), unidad de agrupación mixta.

Don Pascual Ascaso Torralba, de Aragiés del Puerto (Huesca), con 12.428 puntos, a Ontiñena (Huesca), unidad de agrupación escolar.

Don Alejandro Prados Peralta, de Estepa (Sevilla), con 10.820 puntos, número Escalafón 62.628, a Coin (Málaga).

Don Miguel Ponce Bermúdez, de Pruna (Sevilla), con 10.820 puntos, número 65.144 de Escalafón, a Coin (Málaga).

Don Eduardo de la Peña Pérez, de Oyanco-Aller (Oviedo), con 8.820 puntos, número de Escalafón 61.908, a San Juan de Nieva, Ayuntamiento de Castrillón (Oviedo), unitaria.

Don Antonio Gavilán Zafra, de Vilches (Jaén), con 8.820 puntos, número 66.071 del Escalafón, a Colmenar de Oreja (Madrid), unidad grupo escolar mixto.

Don Ángel Aguilar Martínez, de Montuenga (Soria), con

8.820 puntos, número 67.574 del Escalafón, a Arcos de Jalón (Soria), unidad de agrupación mixta.

Don Horacio Romero Fernández, de Almedinilla (Córdoba), con 8.820 puntos, número 67.581/22 del Escalafón, a Güejar-Sierra (Granada), unidad agrupación mixta.

Don Miguel Sanchis Monrós, de Cuencabuena (Teruel), con 8.792 puntos, a Rafelguaraf (Valencia), unitaria.

Don José Alcaraz Huesa, de La Roda de Andalucía (Sevilla), con 5.950 puntos, a El Arahal (Sevilla).

Don Manuel Zárate Carcedo, de Villasilos (Burgos), con 4.743 puntos, a El Arahal (Sevilla).

Don Luis Calderó Farré, de Freixanet (Lérida), con 4.729 puntos, número 3.700 oposición de 1961, a Villanueva del Río y Minas (Sevilla).

Don José Benito Gómez Pereira, de Murias-Aller (Oviedo), con 4.715 puntos, a Touro (Coruña), unitaria número 1.

Don Julio Vicario García, provisional de Medina del Campo (Valladolid), número 1.582 de la oposición de 1961, a Cubillas de Santa Marta (Valladolid), unitaria.

Don Emilio Ruiz-Escribano López, provisional de Puebla de Almoradiel Toledo, número 3.642 de la oposición de 1961, a El Romeral Toledo, unidad agrupación «Silvano Cirujano».

Don Juan Rodríguez Pérez, provisional de La Goleta (Las Palmas), número 5.115 de la oposición de 1961, a Moraleja de Matababras (Avila), unitaria.

Don Fernando Valiente Serrano, provisional de Jerez de los Caballeros (Badajoz), número 5.670 de la promoción de 1961, a Alcubierre (Huesca), unidad de agrupación escolar.

Don Francisco Javier Rubio Bautista, provisional de Alberca de Zancara (Cuenca), número 5.753 de la oposición de 1961, a Poyatos (Cuenca), unitaria.

Don José Manuel Alamo González, provisional de Guarazoca (Santa Cruz de Tenerife), número 6.237 de la oposición de 1961, a Laluenga (Huesca), unidad agrupación escolar.

2.º La posesión de los nuevos destinos adjudicados por la presente Resolución se llevará a efecto del 1 al 15 de septiembre próximo, con efectos del día 1 de dicho mes. Los Maestros nombrados para localidades de más de diez mil habitantes elegirán plaza de entre las desiertas y resultas de los concursillos de traslado.

Lo digo a VV. SS. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a VV. SS. muchos años.

Madrid, 25 de agosto de 1965.—El Director general, P. D., Antonio Edo Quintana.

Sres. Jefe de la Sección de Provisión de Escuelas y Delegados Administrativos de Educación Nacional.

## MINISTERIO DE AGRICULTURA

*ORDEN de 21 de agosto de 1965 por la que se nombra Subdirector del Patrimonio Forestal del Estado al Ingeniero de Montes don Mariano Briones Ledesma.*

Ilmo. Sr.: Vista la propuesta de esa Dirección General para cubrir por carácter accidental la vacante de Subdirector del Patrimonio Forestal del Estado por pase a situación de excedencia especial de su titular, don Francisco Ortuño Medina,

Este Ministerio, de acuerdo con las facultades que le están conferidas por el artículo cuarto del Decreto-ley de 1 de julio de 1955, ha resuelto nombrar para desempeñar dicho cargo al Ingeniero de Montes don Mariano Briones Ledesma.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 21 de agosto de 1965.

DIAZ-AMBRONA

Ilmo. Sr. Director general de Montes, Caza y Pesca Fluvial,

*ORDEN de 21 de agosto de 1965 por la que se nombra Subdirector de Montes y Política Forestal al Ingeniero de Montes don Luis Vilaclara Mir.*

Ilmo. Sr.: Vista la propuesta de esa Dirección General para cubrir la vacante de Subdirector de Montes y Política Forestal,

Este Ministerio, de acuerdo con las facultades que le están conferidas por el artículo cuarto del Decreto-ley de 1 de julio de 1955, ha resuelto nombrar para desempeñar dicho cargo al Ingeniero de Montes don Luis Vilaclara Mir.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 21 de agosto de 1965.

DIAZ-AMBRONA

Ilmo. Sr. Director general de Montes, Caza y Pesca Fluvial,